



LA NEBLINA DEL VIERNES COMPLICÓ LA LLEGADA DE LOS BOMBEROS A LA EMERGENCIA EN CASTRO



LA ESTRUCTURA COLAPSÓ DEBIDO AL DAÑO PRODUCTO DE LAS LLAMAS EN ANCUÉ

Incendios destruyen un departamento y una casa: hay cuatro damnificados

Castro y Ancud fueron las comunas que en las últimas horas enfrentaron siniestros, generándose una pérdida total de los inmuebles afectados. No hubo civiles o bomberos lesionados. DET de los cuerpos bomberiles indagan causa y origen.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl

Cuatro personas damnificadas y dos viviendas destruidas fue el saldo de dos incendios que se registraron en las últimas horas en la provincia. El primero de ellos afectó a un departamento interior ubicado en el pasaje Ramírez, en el centro de Castro, y el segundo a una vivienda en el sector de Caicumeo, en Ancud.

Pasadas las 21.30 horas del viernes y en medio de la persistente neblina que estuvo presente durante gran parte de jornada en la capital chilota, se produjo el siniestro. Inicialmente, se informó que era cerca del Mall Paseo Chiloé, pero finalmente correspondió a

un departamento del cercano pasaje.

Patricio Torres, segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Castro, explicó que "siendo las 21.35 nuestra central recibe un llamado de un incendio en calle Ramírez y se procede a despachar en forma inmediata. El incendio se encontraba en fase latente de un departamento interior y con inminente riesgo de propagación a las viviendas colindantes".

Además, el oficial mencionó que "se despachan tres bombas al lugar, más un carro cisterna y una ambulancia de la institución; asisten Segunda, Cuarta y Quinta compañías. Lamentablemente, el departamento interior sufre daños en un 100% y daños meno-

res la vivienda que se encontraba delante".

Torres añadió que "al momento de iniciarse el siniestro, nos señalan que se encontraba sin moradores y luego ellos llegan al lugar y nos señalan que serían dos personas damnificadas, afortunadamente no tenemos civiles y bomberos lesionados".

Junto con ello, el comandante expresó que "fue bien confuso para localizar el incendio por las condiciones de neblina en nuestra ciudad, pero el mayor problema fue cómo dieron la alarma. Nuestro centralista nos indica que llamaron dos personas que no se identificaron, no dieron mayores antecedentes, señalando que era solamente calle Ramírez".

Sumó que "luego recibimos una llamada de la central de Carabineros que nos informa del incendio en calle Ramírez, frente al mall, pero los carros no divisaban la emergencia cercana al mall. Si vemos es en calle Ramírez, es bajando hacia Pedro Montt, por lo tanto, nos costó llegar al lugar. Ese fue el mayor problema que tuvimos: la falta de información al momento de recibir la alarma".

PROPORCIONES

La mañana de ayer se registró la segunda de las emergencias, esta vez en la ciudad de Ancud, específicamente en el sector de Caicumeo, afectando a una vivienda de grandes proporciones, la que al momento del siniestro se encontraba

sin moradores.

"A eso de las 9.40 horas recibimos una alarma de incendio aquí en la calle Caicumeo. Se trataba de un incendio en fase de libre combustión de una casa habitación de dos pisos. Al llegar al lugar la primera máquina se declaró la alarma de incendio, de un fuego bastante violento en su minuto producto de la materialidad de la construcción", mencionó Eduardo Díaz, comandante del Cuerpo de Bomberos de Ancud.

Asimismo, el oficial añadió que "no se registran civiles lesionados, que es muy importante, no tenemos bomberos lesionados; concurren al lugar cuatro móviles de la institución, lo que nos permitió realizar un trabajo defensivo con al-

to caudal de agua para poder bajar la carga calórica que estaba liberando el incendio para tratar de extinguirlo".

Díaz puntualizó que "la información que tenemos de los propietarios de la vivienda es que ellos no se encontraban al momento del incendio de la vivienda, en la cual residía un adulto y una menor. La vivienda tiene 100% de daños y hubo una parte de la estructura que colapsó producto de los daños estructurales que tenía".

En ambos casos, desde la institución bomberil se informó que los departamentos de estudios técnicos realizarían la investigación preliminar para determinar las causas y origen de los siniestros. ☺